

Umgekehrter Adventskalender

Schülerinnen und Schüler spenden an die Tafel

BASSUM ■ In diesem Jahr gab es in einigen Klassen der Lukas-Schule einen ganz besonderen Adventskalender: den umgekehrten Adventskalender.

Es waren nicht die Kinder und Jugendlichen, die in den Wochen vor Weihnachten jeden Tag ein kleines Geschenk erhielten. Ganz im Gegenteil: Die Schülerinnen und Schüler brachten eine Kleinigkeit mit in die Schule.

Die buntgeschmückten Kisten mit den Gaben wurden nun am letzten Schultag an die Tafel Bassum übergeben. Die Aktiven der Tafel waren

extra in die Schule gekommen, um den Kindern zu erzählen, dass ihre Spenden gleich am Freitag vor Weihnachten an die Kunden der Tafel ausgegeben würden. Der Vorsitzende der Tafel, Hartmut Stolte, bedankte sich bei den Kindern und Lehrkräften für die Aktion. Die Idee für diesen ganz besonderen Adventskalender stammte von Streetlife Wien; Lehrerin Elena Lenk hatte den Beitrag im Internet gesehen, und einige Klassen hatten mit ihren Klassenlehrkräften die Idee begeistert aufgenommen.



Sie wollten im Advent nichts haben, sondern den Bedürftigen geben: Schülerinnen und Schüler der Lukas-Schule. ■ Foto: Schule